

ひびき

令和6年度重点目標

「夢や目標を持ち、たくましく未来を切り拓く生徒の育成」

【学校教育目標】

- 知性を磨き、豊かな情操を身につける
- 他を思いやり、互いに協力する態度を身につける
- 正しい判断力と責任ある行動力を身につける
- 身体を鍛え、逞しく生きる力を身につける

江別市立江別第二中学校学校だより 第 12 号

令和7年2月28日(金) 発行者 水崎 理

069-0817 江別市野幌代々木町 53 番地 Tel011-382-2456

若草会スローガン「一等星」

～周りの人からも見えるような努力を・輝きを！～

一等星

集大成の3月へ

まだ、降雪や寒冷の日がある中でも、日の長さには確実に春が近いことを感じます。早いもので3月に入ると、3年生は2週間弱で卒業を迎えます。

既に私立高校や公立高校推薦入試を終えたり、今後の入試に向かう3年生の顔つきは、たくましく、不安の中にも自信に満ちたようにも見えます。ぜひ、自ら選んだ目標の道に、全員が進んでほしいと願います。

さて、江別第二小学校と本校では、以下の「めざす15歳の姿」を小中一貫教育の目標にかかげ、各種連携を進めてきています。

- * 社会で生きる基礎的な知識・技能を身につけている15歳
- * 思いやりの心を持ち、人と協働できる15歳
- * 未来を見据え、自ら努力し続けることができる15歳

卒業生は9カ年の義務教育が3月末で終わります。みなさんは、それぞれどう評価しますか？

【最近の授業風景】



3年生体育(目隠しリレー)



5組卒業作品作り



2年生家庭科調理実習

修学旅行の引率をした際、生徒たちは食事後の食器を種類ごとに、丁寧に片付けました。引率教諭の分もです。また、ある講演会の時は、長時間にもかかわらず、集中を切らさずに聴く姿勢を講師に、ほめられました。小中連携で、小学生が来校した際は、いつも優しく接しています。2年前に私が赴任した頃を思い出して比較すると、とてもたくましく、頼もしく成長したと随所で感じています。「めざす15歳の姿」の各項目を達成していたり、努力し続けている姿を学習や行事、諸活動で見えています。

後期に、さまざまなバトンを3年生から受け継いだ1・2年生の成長も実感しているところです。

年度末、義務教育終了、中学校卒業… 様々な節目、集大成の3月に、みんなが更に成長・向上するように、全校で一致協力して突き進んでいきたいと思えます。

【スキー学習】 2/3～

1・2年生のスキー学習を美唄国設スキー場で実施しました。美唄スキー連盟のインストラクターさんに指導していただき、各学年2回実施しました。第二中学校の保健体育科では、自然との関りの深い活動として、雪国ならではのスキーに取り組んでいます。今後も子どもたちの豊かな体験のために継続して実施していきます。



【小学生中学校体験③】 2/3

今年度最後の6年生中学校体験が行われました。中学校1年生との総合的な学習の発表や、3年生との音楽（校歌指導）を行いました。総合の発表では、中学生が6年生に発表のアドバイスを出し、お互いに高め合うことができました。3年生との校歌練習では、一緒に元気よく歌いながら中学校の校歌を覚えていました。今後も小中一貫教育のさらなる充実を目指していきます。



【第3回学校運営委員会】 2/20

今年度最後の学校運営委員会を実施しました。令和6年度の学校運営について、生徒アンケートや保護者アンケート、各種調査結果等の客観的データから、運営委員さんにご意見や評価をいただきました。今後の学校運営に生かしていきます。次年度は役員改選となり、今後も子どもたちが主役の教育の実現に向け、更なる熟議を進めていきます。



【ふれあい作品展】 1/29～2/4

野幌公民館でふれあい作品展が行われました。コースターやお面、タコ公園のモニュメントなどを出品しました。二中祭で作ったタコ公園の「タコ」は、一際存在感を放っていました。



【3月スクールカウンセラー来校日】

3月のスクールカウンセラー来校日は1日です。日程をお知らせいたしますので、面談をご希望の場合は、担任を通して予約状況を確認し、お申込みください。先約がある場合は調整いたします。

相談日 6日(木) 11時～15時

相談場所 2線校舎1F 相談室

【学校だより 配付→からHPへ】

これまで配達していましたが、配達する生徒の負担を考慮し、4月よりホームページ掲載のみといたします。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、3月に改めてご案内いたします。ご不明な点がございましたら教頭までお問い合わせください。

学校
ホームページ
↓

